

その2 いじめゼロへ

発足から3か月!
監察課動いています

令和元年12月27日現在

その1 **300件** 学校から監察課に移管された「いじめ」件数(昨年度・今年度分)

すべて監察課で
事案対応を行いました!

※決して市のいじめ率が高いわけでは
ありません(小・中学校ともに子ど
も千人当たりのいじめ認知件数は全
国平均を大きく下回っています)。

その結果、「終結」を確認 **246件**

残る**54件**のうち

- ①学校による見守り活動などの「教育的アプローチ」で対応可能と判断した事案 **51件**
- ②監察課による「行政的アプローチ」により対応する継続事案 **3件**

その2 **29件** 「直接」監察課へ相談があった件数

- ①「教育的アプローチ」で対応可能な事案 **1件**
 - ②監察課による「行政的アプローチ」により対応する継続事案 **7件**
- ※残りの21件については、いじめの対象でない事案です。

監察課では、行政的アプローチで対応する、計**10件**の
いじめ事案を「短期間」で「抑え込み」ます。



全国から
大注目!

監察課(市長部局)

全国初の取り組みとして、学校などは別にいじめの初期段階から、被害者・加害者・保護者・教員などに関与し、調査・勧告などを行います。

攻めの情報収集開始!

1月22日から、毎月、全市立小中学生を対象に、いじめの情報提供を呼び掛ける、チラシを配布します!



たくさんのメディアに
取り上げられました!

- 12/17 関西テレビ「報道ランナー」
- 12/17 Webサイト「大人んサー」
- 12/18 読売新聞朝刊
- 12/26 Webサイト「号外ネット寝屋川」

その1 お待たせしました!

市内3地区で

乗合いワゴン実験導入スタート!

12月20日
出発セレモニー



約200人ももの市民が集結!



乗合いワゴン出発!



利用者も満足♪

- 💡 70歳以上の人・妊娠中の人・身体障害者など!
- 💡 電話1本で無料!
- 💡 エリア内ならどこでも!
- 💡 市政70周年に合わせ全域導入を目指します!

どんどん利用
してネ!



その3 ベビー服で子育て世帯を応援! 「スマイルベビーギフト事業」

来年度4月から(株)F・O・インターナショナルから贈呈されたベビー服など約5,000点を市内新生児が生まれた家庭にプレゼントします。



「スマイルベビーギフト事業」に先立ち、(株)F・O・インターナショナルとの協定締結を記念して行われた抽選会でベビー服を配る様子



いつも着ているブランドだったのでうれしいです。



たくさんのメディアに
取り上げられました!

- 12/17 毎日新聞朝刊
- 12/20 関西テレビ「昼のニュース」
- 12/20 テレビ大阪「やさしいニュース」
- 12/20 Webサイト「マチコロ寝屋川」
- 12/21 読売新聞朝刊
- 12/25 Webサイト「号外ネット寝屋川」
- 1/1 地域情報誌「月刊アゴラ」

郵便局夫人すみれ会

チャイルドシートを寄付

河内北部地区郵便局夫人すみれ会が乗合いワゴン導入にあたり、子どもも乗れるようにとチャイルドシート及びジュニアシートを各3台寄付していただきました。

